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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLES LAUNAY-TRÉCESSON 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mardi 22 juin 2021 à 19 h 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement des Écoles Launay -
Trécesson tenue le mardi vingt-deux juin de l’an deux mille vingt et un à 
dix-neuf heures dans la salle à dîner de l’école de Trécesson. 
 

 
 

Mmes  Fabiane Agostini, parent 
 Claudine Martineau, parent 

Katy Bourgault, enseignante  
  Vanessa Barrette, enseignante 
  Marie-Claude Trudel, enseignante 
  Marie-Claude Laroche, Soutien 
 
Membres communauté : 
 Louise-Andrée Audet 
 
Ms.     Sébastien Boucher, Président et substitut 
au comité de parents 
          Jean-François Drouin, Délégué au comité 
de parents 
Aussi présent : 
M.  Steve Marquis, directeur 
  
 

 
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la bienvenue 
aux membres. Il est 19 h 10. 
 
 
CE-799-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Marie-Claude Trudel  
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

CE-800-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Katy Bourgault, 
 

Prés. Abs. 
x  
x  
x  
x  
x  

x  
  

x  

 x 

x  

x  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES ; 

2. LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR ; 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 18 MAI 2021 ET 
SUIVI. 

PRÉSENCES 
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 QUE le procès-verbal du 21 février soit adopté tel que 
présenté.  

ADOPTÉE.  
 

aucune  
 
 
 
aucune  
 
 
 
6.1 Budget initial 21-22 

 
Hausse de 6 élèves. 
Budget de 1 1086 604$ 
Surplus de 30 539$ 

 
CE-801-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Marie-Claude Laroche, 

 
QUE le budget initial pour 2021-2022 soit approuvé tel que présenté. 
 
6.2 Balance du budget du CE 

 
Excédant de 330$.  
Marie-Claude et Rachelle se partageront le montant pour l’achat de 
matériel comme des « crazy carpet ». 

 
CE-801-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de _Jean-François Drouin, 

 
QUE la balance du budget du CE soit utilisé tel que présenté. 
 
6.3 Nouvel agenda 
 

Steve nous propose un agenda local au coût de 2$ plutôt que 8,25$ 
Un concours de dessin a été organisé pour la page de couverture. 
Khianna St-Onge a remporté le concours. 

 
CE-802-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Fabianne Agostini, 

 
QUE le nouvel agenda soit adopté tel que présenté. 
 
6.4 Grille-matière 

 
L’éducation physique passerait de 45 à 50 min. Le 5 min sera pris en 
français. 

 
CE-803-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Fabianne Agostini, 

 
QUE la grille-matière soit adoptée telle que présentée. 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

5. CORRESPONDANCE : 

6. ADOPTION 
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6.5 Services complémentaires et particuliers 

 
Le poste de TTS à Villemontel est passé de 28 à 30 hrs. Marie-Ève 
Moisan-Gosselin a repris le poste. 
À Launay, le poste de 26,5 hrs est monté à 32 hrs (dont 2 heures en 
langage).  
Le temps d’enseignante ortho sera de 30% et comblé par Annie 
Lemay 
Psychoéducation : 1 journée par semaine 
Marie-Claude Laroche et Rachelle Brochu seront à Villemontel et à 
Launay. 

 
CE-804-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Katy Bourgault, 

 
QUE les services complémentaires et particuliers soient adoptés tels que 
présentés. 
 
6.6 Projet éducatif 

 
Le projet éducatif sera travaillé le 25 juin en am en équipe-école 

 
CE-804-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Vanessa Barrette, 

 
QUE le projet éducatif pour 2021-2022 soit adopté tel que présenté. 
 
 

 
 

7.1 Sorties éducatives 
 
Launay 
  
Hébertisme 
Maternelle 4-5 : 10 juin 
1 année : 4 juin 
2 année : 9 juin 
 
Jeux d’eau 
Maternelle 4-5 : 8 juin 
1 et 2 année : 11 juin 
 
Cinéma : 17 juin 
 
Maternelle 4-5 : 18 juin visite de la ferme Ariane Houle 
 
Trécesson  
 
22 juin tous les élèves sont allés au cinéma 
 

7. APPROBATION: 
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CE-805-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Marie-Claude Trudel, 

 
QUE les sorties éducatives suivante soient approuvées telles que 
présentées. 
 
 
8.1 Cour d’école; 
 
Le projet avance. Le module est installé. Un coin ombre sera installé et le 
terrain de basket sera recouvert de macadam. Il est possible que de 
nouvelles balançoires soient installées. 
 
 
8.2 Maternelle 4 ans; 
 
Il devrait y avoir 10 élèves. Mélanie Normand sera l’enseignante. 
 
8.3 Info Covid pour 2021-2022 
 
La rentrée devrait être normale. Les mesures qui resteront seront le 
lavage des mains et le nettoyage durant le jour par Sogitex. 
 
8.4 Nombre de parent au CE ; 
 
Le nombre retenu est de 4 parents 
 
 
8.5 Date de l’AGA; 
 
22 sept. 2021 à 19h 
 
 
 
8.6 Sondage aux membres CÉ; 
 
Sondage reçu par courriel. 112 membres du CE ont répondu dans le 
CSSH 
 
 
9.1. Comité de parents (CSH) ; 
 
Rencontre 7 juin par TEAM. La politique de la qualité de l’air a été 
déposée. L’amendement du calendrier a été fait suite au changement des 
étapes imposé par le ministère. 
 
9.2. L’O.P.P. ; 

 
Pas d’activité à cause de la Covid 

 

9. RAPPORTS    
(INFORMATION) : 
 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION : 
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10.1. 

 
Vanessa veut vendre de la pizza Carignan pour financer les activités des 
finissants en 2022 
 
10.2.   Remerciements 
 
Steve remercie Louise-Andrée pour ses nombreuses années de 
présence au sein du CE. 
 
10.3 
 
L’an prochain, les enseignantes ont l’idée de créer un thème annuel, soit 
Harry Potter. 
  
 
 
 
 
 
 
Les réunions en présentiels sont plus appréciées qu’en TEAM 
 
 
 
 
 
 
22 septembre 2021 
 
 
 
CE-806-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Claudine Martineau, 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 20 h 37 
 
___________________________  ___________________________ 
Jean-François Drouin, président                            ,secrétaire  
en remplacement de Sébastien Boucher 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES 

11. ÉVALUATION 

12. DATE DE 
L’ASSEMBLÉE ANNUELLE; 

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE; 


